

## Re-Akkreditierung in der Sozialmedizinischen Nachsorge

Vor drei Jahren wurde die Sozialmedizinische Nachsorge im Rahmen der Akkreditierung offiziell in den „Bunten Kreis“, den bundesweiten Dachverband der Nachsorgeeinrichtungen, aufgenommen. Bei der Re-Akkreditierung ging es jetzt um die fortlaufende Sicherung und Weiterentwicklung der Qualitätsstandards unserer Einrichtung.



Frau Perlett, Auditorin des Bunten Kreises, stellte mit ihrem „Blick von außen“ unsere Einrichtung auf den Prüfstand.

Frau Perlett attestierte uns eine gute Entwicklung in den letzten Jahren. Wir konnten einiges im Laufe der Zeit professioneller und effektiver gestalten. Gleichzeitig ist unsere Einrichtung und damit auch das Team gewachsen, wir betreuen unterdessen ca. 80 Kinder und ihre Familien im Jahr. Im Zuge des „Kontinuierlichen Verbesserungsprozesses“ gibt es natürlich auch weiterhin einiges zu tun!

Ein hervorstechendes Thema in Bremen ist der hohe Anteil von Familien mit Migrationshintergrund. Dies stellt uns immer wieder vor neue Herausforderungen. Hier und auch bei anderen Themen gab es von Frau Perlett viele Anregungen und eine angeregte Diskussion: „Wie läuft es in anderen Einrichtungen?“ „Was für Möglichkeiten gibt es, mit optionalen Angeboten auf den Bedarf zu reagieren?“ „Mit wem könnten wir uns vernetzen?“ .....

Gleichzeitig steht die Ausarbeitung eines neuen Konzeptes an, die Vergütungsverhandlungen sind ein immerwährendes Thema.... und an allererster Stelle steht immer noch die Aufgabe unseres Teams, in

jeder einzelnen Familie eine gute, unterstützende und reflektierte Arbeit zu leisten.

...also wird uns vermutlich auch in den drei Jahren bis zur nächsten Re-Akkreditierung nicht langweilig werden!